

## Presseartikel: Großzügige Spende von Globus Baumarkt an den Dietrich-Bonhoeffer-Verein



### Globus Baumarkt Weinheim unterstützt den Dietrich-Bonhoeffer-Verein mit einer wertvollen Sachspende

Weinheim, 1. Juli 2024 – Der Dietrich-Bonhoeffer-Verein in Mannheim hat eine großzügige Spende des Globus Baumarkts in Form eines hochwertigen Aufsitzrasenmähers erhalten. Die Übergabe des Geräts fand auf dem Hofgut des Vereins statt. Der Verein, der in der Region mehrere Kindergärten und eine Schule betreibt, ist über die Unterstützung überaus erfreut.

### Unterstützung für ehrenamtliches Engagement

Der Dietrich-Bonhoeffer-Verein ist seit vielen Jahren in der Region aktiv und engagiert sich besonders in der Betreuung und Bildung von Kindern. Viele der anfallenden Aufgaben werden von Ehrenamtlichen übernommen, die ihre Zeit und Energie unentgeltlich in die Vereinsarbeit einbringen. Dazu gehört teilweise auch die Pflege der umfangreichen Außenanlagen der Kindergärten und der Schule, die von den Kindern täglich genutzt werden.

„Die Pflege unserer Grünanlagen ist eine große Herausforderung, besonders da wir vieles im Ehrenamt leisten. Der neue Aufsitzrasenmäher wird uns dabei enorm helfen und die Arbeit erheblich erleichtern“, freut sich der Vereinsvorsitzende Daniel Ehmer. „Wir sind Globus Baumarkt für diese großzügige Spende sehr dankbar.“

### Eine Investition in die Zukunft der Kinder

Die Außenanlagen der Einrichtungen des Dietrich-Bonhoeffer-Vereins bieten den Kindern nicht nur Raum zum Spielen, sondern sind auch wichtige Lernorte. In den naturnah gestalteten Gärten können die Kinder die Natur entdecken und aktiv erleben. „Die Qualität der Außenanlagen ist uns sehr wichtig, denn sie trägt maßgeblich zur Förderung der motorischen und sozialen Entwicklung der Kinder bei“, erklärt Daniel Ehmer.

Dank des neuen Aufsitzrasenmähers wird die Pflege der Grünflächen nun effizienter und zeitsparender möglich sein. Dies bedeutet nicht nur eine enorme Entlastung für die Ehrenamtlichen, sondern sorgt auch

dafür, dass die Anlagen regelmäßig und fachgerecht gepflegt werden können. „Der Rasenmäher ermöglicht uns, die Flächen in einem gepflegten Zustand zu halten, was letztlich den Kindern zugutekommt“, so Ehmer weiter.

### **Globus Baumarkt unterstützt lokale Initiativen**

Für den Globus Baumarkt in Weinheim ist die Unterstützung des Dietrich-Bonhoeffer-Vereins eine Herzensangelegenheit. „Wir sind uns unserer sozialen Verantwortung bewusst und freuen uns, wenn wir lokale Initiativen unterstützen können, die so wertvolle Arbeit leisten wie der Dietrich-Bonhoeffer-Verein“, sagt Frau Siebert, stellv. Filialleiterin des Globus Baumarkts. „Der Aufsitzrasenmäher ist eine Investition in die Zukunft unserer Kinder und in eine gepflegte Umwelt.“

Die feierliche Übergabe des Rasenmähers fand in Anwesenheit von Vereinsmitgliedern und Mitarbeitern des Baumarkts statt. Dabei betonte Siebert die Bedeutung von lokalen Partnerschaften und die Wichtigkeit von ehrenamtlichem Engagement in der Gesellschaft.

Der Dietrich-Bonhoeffer-Verein bedankt sich herzlich bei Globus für die großzügige Unterstützung und freut sich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit. Mit dem neuen Rasenmäher wird der Verein seine Grünflächen noch besser pflegen können und den Kindern damit einen wunderschönen und gepflegten Ort zum Spielen und Lernen bieten.

**Kontakt für Rückfragen:** Dietrich-Bonhoeffer-Verein Mannheim Telefon: 06202-9263793 E-Mail: [verwaltung@bonhoeffer-verein-mannheim.de](mailto:verwaltung@bonhoeffer-verein-mannheim.de)